

АУДИРОВАНИЕ

Транскрипция

Es cierto que todavía no hemos conseguido que los coches vuelen, pero, en los últimos años, son muchos los inventos que se han creado y han transformado nuestras vidas. Así, en el año 2010 nació el iPad de Apple y en 2013 se empezó a hablar de las impresoras 3D. ¿Quién no tiene hoy en día una cuenta de Facebook o de Twitter? Las redes sociales han sido la revolución de los últimos años y parece que han venido para quedarse. Ya no necesitamos mapas cuando viajamos: el GPS nos indica perfectamente la forma de llegar a nuestro destino. Como habréis podido imaginar, nuestro programa de hoy trata de los inventos. Vamos a conocer algunos de los inventos españoles que han mejorado nuestras vidas.

El primero que me viene a la cabeza es la fregona. Sí, ese artículo de uso común con el que fregamos los suelos sin necesidad de arrodillarnos. Consta de un palo en cuyo extremo se encuentran unos flecos absorbentes. Fue diseñada por Manuel Corominas, ingeniero de la fuerza aérea. En un viaje a Estados Unidos en la década de los 50 observó que los estadounidenses fregaban el suelo con un trapo que se escurría usando un sistema de rodillos en un cubo. Poco después fundó junto a Emilio Bellvis la empresa Rodex y se vendieron las primeras fregonas.

En 1957, Eric Bernat tuvo una idea revolucionaria: creó un caramelo con palo. Este invento tuvo tanto éxito que al poco tiempo se extendió por todo el mundo. Nos estamos refiriendo al Chupa Chups. El logotipo de la marca fue diseñado por el mismísimo Salvador Dalí y en 1995 fue el primer caramelo que se consumió en el espacio.

Y ahora os vais a sorprender con el siguiente invento: el submarino. ¿A que no os lo esperabais? Parece ser que los primeros vehículos considerados submarinos que no funcionaban con propulsión manual o pedal fueron de invención española. Así, el Ictíneo II fue construido por Narciso Monturiol y botado en el puerto de Barcelona el 2 de octubre de 1864. Funcionaba con combustión interna.